

Pressemitteilung Nr. 097

14.04.2022

Workshop zur Stadtteilentwicklung am 27. April in Ludwigsthal

Die Kreisstadt Neunkirchen veranstaltet zusammen mit der TU Kaiserslautern am Mittwoch, 27. April, 18 Uhr, Gemeindezentrum, einen Workshop zur Stadtteilentwicklung in Ludwigsthal. Dabei geht es unter anderem um folgende Fragen: Welche Wünsche haben die Bürgerinnen und Bürger im ersten Workshop geäußert, wie steht der Ort da und was sind sinnvolle Maßnahmen für eine gute Zukunft? Die Antworten auf diese Fragen kommen an diesem Abend aus der Wissenschaft. Das Team der Technischen Universität Kaiserslautern wird die Ergebnisse präsentieren und mit den Bürgerinnen und Bürgern diskutieren. Dr. Doris Kiefer wird mit den Vogelfreunden über das Projekt rund um das Vogelschutzgehölz berichten. „Hier wird an einem guten Beispiel gezeigt, wie Bürger ihren Stadtteil voranbringen und die Stadt solchen Einsatz dann auch mit Hilfe des Ministeriums unterstützen kann“, kündigt Thomas Hans, Beigeordneter der Kreisstadt Neunkirchen, an.

Hintergrund des Workshops ist die Erarbeitung von integrierten Entwicklungskonzepten für jeden Stadtteil. Die Stadt hat die TU Kaiserslautern mit der Erstellung beauftragt. In den Workshops wird partizipativ mit den Bürgerinnen und Bürgern an den Konzepten gearbeitet. Das Projekt wird gemeinschaftlich vom Ministerium für Umwelt- und Verbraucherschutz und dem Ministerium für Inneres, Bauen und Sport gefördert.